



Die Kinder der Klasse 1, ganz im Pippi-Langstrumpf-Fieber, nahmen am großen Pippi-Langstrumpf- Bastelwettbewerb des Koblenzer Theaters mit Erfolg teil.

Pippi Langstrumpf fällt plötzlich das neue Wort: „Spunk“ ein. Aber was ist eigentlich ein Spunk?

25 Kinder der Klasse 1 überlegten nun gemeinsam, was sie sich unter einem Spunk vorstellten und gestalteten mit viel Kreativität und Liebe zum Detail unterschiedliche Spunks. Einige Kinder malten, andere erstellten lustige Pompon- Figuren. Auch eine tolle Spunkgeschichte wurde geschrieben.

Zwei Spunks, einige Bilder und die Geschichte gingen schließlich auf die Reise zum Wettbewerb. Die Kinder warteten gespannt auf die Auswertung des Koblenzer Theaters. Dann endlich die Nachricht: Die Kinder haben mit ihren Arbeiten den zweiten Platz erreicht.

Die Freude war riesig groß! Gerne und voller Stolz nahm die Klasse ihren Gewinn entgegen.

